

AYER SE CONCEDIO EL BENEPLACITO: 0002727

E. Campos Menéndez, Embajador en España

■ El actual Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, y asesor cultural del Gobierno, indicó que durante su gestión pondrá énfasis en los aspectos culturales y comerciales.

El Gobierno de España concedió ayer su beneplácito a la designación del académico y escritor Enrique Campos Menéndez como nuevo Embajador de Chile en esa nación.

La información la proporcionó el Ministro de Relaciones Exteriores, Jaime del Valle, luego de recibir la confirmación por parte del representante español en nuestro país, Miguel Solano Aza.

Conocida la noticia, Campos Menéndez, actual Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, expresó que "es uno de los más grandes honores y una de las grandes satisfacciones y responsabilidades que he recibido en mi vida, quizás de las más grandes".

Explicó que sus padres y abuelos eran españoles, quienes hicieron en Chile su patria. "Para mí, volver por el camino de la sangre a España, es como llevar un mensaje de fraternidad entre dos pueblos que están viviendo y conviviendo en mi sangre y en mi espíritu", manifestó.

Planteó que también su designación representa un desafío muy grande porque su labor en el Gobierno ha sido eminentemente cultural "y creo que lo que más une a los pueblos es la cultura y voy a España imbuido de la decisión de estrechar esos lazos al máximo, tanto en el terreno científico como artístico y literario y también universitario".

ENFASIS

Enrique Campos Menéndez sostuvo que durante su gestión pondrá énfasis en los aspectos culturales y comerciales, para lo cual se abocará a lograr que se vuelva a incrementar el intercambio entre ambos países. Recordó que España está viviendo una gran reforma al haber ingresado al Mercado Común Europeo, lo que implicará cambios en su economía y una readecuación para entrar a competir en el área. "Eso significa que tendrá una nueva expresión con respecto a Chile y es por eso que yo quiero ser una avanzada pa-



El Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Enrique Campos Menéndez, quien fue designado Embajador de Chile en España.

Añadió que España, más que nadie, debe comprender la situación chilena, porque entre los 25 países de habla castellana y que nacieron a la vida venidos de España, hay muchos que tienen ideologías diferentes, pero que están unidos por la fraternidad.

"La política siempre es algo pasajero, lo importante es la unidad de los pueblos. Sin embargo, llevo un mensaje muy claro de tratar de cambiar la distorsionada imagen que se tiene en España y en Europa de la realidad chilena. En ese sentido voy a ser enfático y preciso. Si algo tiene mi voz y mi voluntad para hacerse oír, lo haré prevalecer por todos los medios a fin de que allá se conozca la verdadera situación de Chile", puntualizó.

Esta es la primera función diplomática de Campos Menéndez. Según informó, asumirá su cargo el próximo mes, luego de la reunión en Santiago de los Embajadores chilenos acreditados en las naciones europeas. Reemplazará en estas funciones a Fernando Ze-

E. Campos Menéndez, Embajador en España [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

E. Campos Menéndez, Embajador en España [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile